

Le Collège Saint-Etienne, une école parfaite?

Le Collège Saint-Etienne, ce collège se situe à Pont-Saint-Etienne dans l' Avenue des Prisonniers de Guerre, 42, 1490. Très chouette école, accueillante, ...



Dirigée par Madame Rétif, chouette directrice, toujours là dans le besoin.

L'entrée de l'école primaire

Comment les élèves s'y sentent en sécurité

Tous les élèves s'y sentent en sécurité car plusieurs règles y sont fixées. J.P y a de la rigueur entre élèves et profs, de l'ambiance en classe.

Personne n'est rejeté par sa couleur de peau ou son origine

"Tout le monde est accepté"

des règles pour une bonne sécurité

Dans ce collège, des règles sont fixées. Pour cela, en 6ème, plusieurs animations sont organisées. Un policier vient expliquer le projet S.A.H.E (Stop aux mauvais comportements à l'école). Cela touche le harcèlement,

les cigarettes, la drogue, le harcèlement, les agressions, la violence.

J.P y a aussi une sensibilisation sur le cyber-harcèlement.

des fêtes organisées à chaque mois

Au collège Saint-Etienne, pour plus d'ambiance des fêtes y sont organisées à chaque fête.

Comme Halloween, Noël,.. Tant qu'il y a de la joie et le bonheur. Les professeurs organisent des bals. Quelques journées sans trams ne geraient pas de mal aux élèves.

Vous cherchez une école parfaite? Nous l'avons trouvée!

Mais pourquoi?

